

Festival Rêve en Vézère, le Malade Imaginaire...

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Samedi, 14 Août 2021 07:21



"Le Malade Imaginaire" par les Compagnons d'Ulysse est présenté ce soir vendredi 13 août à Terrasson-Lavilledieu, place de la Marzelle à 21h, avec La Chamade et le Festival Rêve en Vézère. Cette pièce de théâtre revisitée, avec beaucoup d'humour et en liaison avec les temps qui courent, a lieu en plein air. De plus, le Festival Rêve en Vézère fête ce soir la dernière date de sa tournée depuis le 25 juillet. L'ouverture des portes est prévue à 18h. C'est complet mais on peut se renseigner au 06.82.80.15.22 (en cas de désistement notamment). L'entrée est libre. Le pass sanitaire est demandé mais on pourra effectuer un test à l'entrée, sur place donc si besoin, avec résultat en 15 minutes.

Article Mai 2021. Fanny Tramcourt et Jean-Baptiste Siaussat de la compagnie Les Compagnons d'Ulysse basée à Thenon depuis peu proposent un nouveau festival, du dimanche 25 juillet au vendredi 13 août : Rêve en Vézère. Les représentations auront lieu à Thonac près du château de Losse, au château de Rastignac à La Bachellerie, au village de La Madeleine à Tursac, au château de Commarque près des Eyzies et à Tourtoirac. Jean-Baptiste Siaussat présentera son one-man show La Légende du Terroir à Thonac, au Lardin-Saint-Lazare et à Sainte-Orse. Le parrain du festival sera Guy-Pierre Couleau, metteur en scène de Périgueux dont la famille est d'origine de Terrasson du côté du père. Ce dernier dirige la compagnie Des Lucioles et des Ombres, conventionnée par le ministère de la Culture, qui présente Hamlet de Shakespeare au Théâtre 13 de Paris. Il a obtenu en 2018 la distinction de chevalier dans l'ordre des Arts et des Lettres et il est président du syndicat national des metteurs en scène.



Pour le festival Rêve en Vézère, les comédiens présenteront Le Malade imaginaire, avec l'association Pacte à Tourtoirac, Evasion culturelle à Tursac, et la Chamade à Terrasson pour les deux dernières dates, les 12 et 13 août.

Fils d'agriculteur, éleveur de bovins lui-même durant cinq ans, Jean-Baptiste Siaussat effectue un virage à 360° en tentant le cours Florent où il est reçu. A la sortie de la célèbre école d'art dramatique, il constitue avec ses camarades de classe les Compagnons d'Ulysse en 2011.

Durant une semaine, fin avril, ils ont répété leur prochain spectacle en résidence au château de Tourtoirac (**photo ci-jointe avec Pacte Tourtoirac**). Une autre résidence aura lieu dans le Cantal et à Tursac début juillet.

Le programme : La Revanche du Terroir le 25 juillet à Thonac, au Lardin le 3 août, à Ste Orse le 7 août ; Le Malade imaginaire à La Bachellerie le 30 juillet, à Savignac-Lédrier le 31 juillet, à la Madeleine le 2 août, à Commarque le 11 août ; Promenons-nous dans les fables et performance jeunesse le 12 août à Terrasson ; Le Malade imaginaire et performance jeunesse le 13 août à Terrasson, tarifs de 12 à 15 euros.

- [Page facebook festival Rêve en Vézère](#)

Un stage de théâtre jeunes et enfants avec les Compagnons d'Ulysse aura lieu du lundi 7 au vendredi 11 juin à Terrasson. Il est possible d'en savoir plus au 05.53.50.37.56 ou [sur la page de l'office de tourisme](#)

. Les cours auront lieu au centre culturel le soir après l'école, de 17h30 à 18h45 pour les 7-12 ans et de 19h à 20h30 pour les 12-17 ans. Un petit spectacle (à voir avec les stagiaires) pourrait être présenté en public cet été, lors des représentations à Terrasson avec la Chamade.